

LECARO BUSTAMANTE, ARTURO

“El Problema Territorial con el Perú desde la perspectiva diplomática”

Edición Artes Gráficas Señal Impreseñal Cía. Ltda.

Lugar Quito, Ecuador

Fecha 1997

Contenido: “...será un texto de permanente consulta de estudiantes universitarios y de diplomáticos ecuatorianos y extranjeros. La obra cubre la historia del diferendo territorial ecuatoriano-peruano, los fundamentos de nuestro derecho territorial, así como el conflicto del Alto Cenepa, la suscripción de la Declaración de Itamaraty y el inicio de las negociaciones para la solución definitiva de los impasses subsistentes con el Perú en esta materia”(Presentación de esta obra por Fernando Yépez Lasso, Presidente de la AFESE. 1997).

“El presente trabajo de investigación tiene el propósito de ofrecer a quienes analizan la compleja problemática de nuestro litigio territorial con el Perú, una obra útil, práctica que con fidelidad registre los hechos ocurridos en aproximadamente 175 años. Esta aspiración involucra a la juventud ecuatoriana, al Servicio Exterior, a la Asociación de Funcionarios y Empleados del Servicio Exterior (AFESE), a las universidades e Institutos de Investigación y Academias, para cuyo efecto se consigna una documentación pública, irrefutable, debidamente ordenada, que permita profundizar e incentivar su estudio” (Prólogo del autor en esta obra suya, 1997).

(Fuente: “El Problema Territorial con el Perú...”, Pág. 13. Artes Gráficas Señal Impreseñal Cía. Ltda. 1997)